



Ausbildung

7.06.2025 Giftködelseminar bei der DWH-Sektion Neckar-Enz

Wenn man die Chance bekommt Tipps zu solch einem Thema zu erhalten dann sollte man sie nützen. Das dachten sich viele in der Sektion Neckar-Enz und deshalb wurden gleich drei Termine mit jeweils 8 Teilnehmern dafür angeboten.

Heidi Huchler managte die Einteilung und unterstützte Petra Honeck, eine erfahrene Hundetrainerin.

Petra erklärte anschaulich, dass unsere Hunde andere Vorlieben haben als wir und dass wir es als Dackelbesitzer schwer haben zu sehen, mit welchen Begierden sie sich gerade beschäftigen, weil die Nasen ja sehr nah am Boden sind.

Zuerst sollte man zeigen, dass man in der Lage ist, dem eigenen Vierbeiner das vorher verabreichte leckere Kaustück wieder abzunehmen. Das schafften alle. Allerdings lernten wir, dass es auch eleganter geht, zum Beispiel durch einen Tausch mit Superleckerlis. Super müssen sie deshalb sein, weil es etwas ganz Besonderes sein muss. Wir lernten, dass es sich für unseren Hund lohnen muss, damit er das tut, was wir wollen. Danach wurde auf der Wiese ein Parkour mit einigen leckeren Stationen aufgebaut, an dem wir die Hunde vorbeiführten. Unter dieser Ablenkung, mussten wir die Hunde ansprechen und, bei Reaktion, sofort(!) belohnen. Das klappte schon bald auch ohne die Leine zu bedienen.

Der nächste Schritt war leinenlos. Es ist unglaublich wie schnell die Hunde das kapierten, denn es lohnte sich ja für sie durch das Lob und die Leckereien.

Petra beobachtete ganz genau jedes einzelne Gespann und gab und wertvolle Hinweise, was man besser machen könnte.

Jetzt gilt es im dies im Alltag konsequent umzusetzen. Das ist sicher eine Herausforderung, aber wenn das klappt, dann wird das Gassigehen die reine Freude.

Unsere Feli war am Abend nach dem Training sehr satt und sehr müde. Ich werde sicherlich in den nächsten Wochen Superleckerlis bereithalten und üben, üben, üben.

Von den Teilnehmern der anderen Termine kamen überwiegend positive und lobende Rückmeldungen, es ist wirklich immer wieder gut wenn man sich weiterbildet und Spaß macht es außerdem.

Sehr herzlichen Dank an Petra und Heidi für euer Engagement.

Bericht: Evi Schwentuchowski

Bilder: Heidi Huchler

Das Gruppenbild zeigt die Teilnehmer am 7.06.2025